
会議記録（金富小学校学校運営協議会） 

令和６年度 第２回学校運営協議会 

日 時 令和６年５月１７日（金）１７時００分～１８時００分 

場 所 金富小学校 ２階 算数少人数教室（低学年） 

出席者 

〇出席 

●欠席 

〇一樂 邦彦 〇津々良 恵理子 〇村越 義晴 〇梶原 利晃 〇中嶋 春子  

〇枇杷阪 武 〇奥山 訓吉 ・辻 政弘  〇印銀 知可子  〇下山 良智  

〇黒澤 俊二 〇岩﨑 政弘 〇礒崎 啓太 〇深水 豊  ●松本 正輝 

〇坂部 清明 〇小山 一平 〇古川 峰子 

司 会 黒澤 俊二 書記 山﨑 哲平 

協議事項 学校運営協議会の日程及び議題一覧 

報告事項 

① 令和６年度 音楽鑑賞教室 

② 令和６年度 運動会実施計画 

③ 令和６年度 道徳授業地区公開講座 

④ いじめ防止に向けた取り組み 

⑤ 令和６年度校内研究 

⑥ ことばときこえの教室 運営計画 

⑦ 学びの教室 運営計画 

概要 

〇議題についての報告 

１ 前回の会議記録の確認 

２ 校長より 

学校の様子（１年生を迎える会、３年青少年赤十字活動、離任式、体力テスト、２年消防写生

会、土曜授業公開）について紹介した。 

３ 報告事項について 

① 音楽鑑賞教室 

② 運動会 

・今年度の保護者鑑賞日は午前ですべての学年が実施すること、児童鑑賞日においては、６年

生が係活動を行うことを報告した。 

③ 道徳授業地区公開講座 

④ いじめ防止に向けた取り組み 

・「いじめ防止キャンペーン」という名前を児童会が中心となり、「もっと仲良くなるため

に」というコンセプトのもとで、変更を検討していることを報告した。 

⑤ 令和６年度校内研究 

⑥ ことばときこえの教室 運営計画 

⑦ 学びの教室運営計画 

４ 質疑応答 

  ・運動会の４０ｍ走の走順について。 

   →同じくらいの速さの児童で走るが、レースは速いグループ、遅いグループを混ぜて行う。 

   →今年度は何レースかわかるようレースの表示をする。 

  ・音楽鑑賞教室に附竹早が入っているのはなぜか。 

   →おそらく区の研究会に所属しているから入っている。 

  ・ことばときこえに通う児童が金富小に多いのはなぜか。 

   →他校からの通級は送り迎えが必要なので通いづらく、金富小の児童は通いやすいからな

のではないか。 

  ・音楽鑑賞教室について、事前・事後に指導はあるのか。 

   →１年生から音楽の中で指導している。事前に指導をし、戻ってきて振り返りを行う。 

    マナー指導も行う。 

  ・外国籍の児童はどれくらいいるか。いじめはあるか。 

   →１２名いる。以前はトラブルがあったが、最近はない。 



  ・外国籍の児童がことばときこえに通うことはあるのか。 

   →外国籍の児童については区から日本語指導員が派遣され、そちらの方での指導が行われ

るため、発音や耳の聞こえに障害がない限り通うことはない。 

  ・金富小の特色をアピールしていってほしい。探究に力を入れたらどうか。 

   →金富の特色としては教科担任制、主体的に学びに向かう力の育成などがある。 

  ・個人面談について。担任と児童が面談する機会があるのか。１２月は遅いのではないか。 

   →校庭改修の関係で７月は希望制にしている。２学期は通知表の所見に代えていることか

ら１２月にしている。 

  ・面談や参観はいつでも来てくださいと言えないのか。 

   →不審者やコロナの関係で現在の形にしている。必要に応じて、面談や参観を保護者が行う

ことは可能であるし、面談については学校の方からお願いする場合もある。 

５ 校長より 

  ・社会の変化により、学校へのニーズが変化してきている中で、どこまでそのニーズにお応え

するかについては、学校運営協議会とともに協議をし、決定していきたい（運動会、音楽会

等の行事の開催方法など）。 

 


